

serait-il venu, malgré sa vieillesse ? Peut-être que deux fils bénédictins l'auront attiré et il aura franchi la distance de Chamousset à Jas avec les trois autres, Athenuif, Milon et Durand. Signalons, pour finir, la présence de Guillaume d'Augerolles, dont les descendants seront les maîtres de la moitié de Feus, celled'Arbert de Rochefort, qui prépare son pèlerinage au tombeau des saints Apôtres et n'en reviendra pas ; mais avant de mourir, il se souviendra, en chemin, des bords de la Loire qu'il a quittés et du cloître qui en protège le cours par ses prières et par ses murailles. En une compagnie aussi brillante et aussi variée, les heures volèrent très vite et l'entrain ne languit pas.

(*A suivre*)

L'abbé J.-B. VANEL.

